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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

企画政策

地方創生を活用する上で最も優先すべき

取り組みについて

　中長期的な戦略あるまちの将来像を示す中で地方創生の具現化を図るこ

とが重要であるが、市長の考える優先すべき取り組みについて伺う。

市　長

市税に占める法人税について

　近隣の自治体に比して本市の市税に占める法人税は低い。地方創生を進

めるうえでこの現状についての考えを伺う。

地方創生に関する補正予算の使い道に

ついて（農林／観光）

　１億２０００万円の交付金がついたが具体的な事業計画はできているの

か。

美山町の「日本一美しい村」連合の加盟

について

　「森の京都」において美山町が自発的に戦略的に取り組めるための観光戦

略が必要であり、地域が要望する加盟を実現すべき。

地方創生に対応する組織改革について

　地方創生戦略と２９年からの総合振興計画策定を進めるにあたり、実効力

ある組織改革をどう進めていくのか。

本市の名誉市民賞条例制定について

　市制１０年を迎えるにあたり、本市の今後１０年の発展と市民としての誇り

ある行動を称えるために、条例制定を提案。

市　長

社会保障 国民健康保険税について

　国の「保険者支援金」を活用して国民健康保険税を引き下げることはでき

ないか。

市　長

担当部長

①スクールバス運行に関って

　　バスダイヤに無理はないか。

　　添乗員を配置する考えは。

②新学期を迎えるにあたり、保護者説明・合意形成はできているか。

①農業委員会からの建議書より

　　米価暴落の対策が必要では。

②定住促進アクションプラン

　　空き家バンク登録の現状は。

　　住宅リフォーム助成制度の創設は。

①八木駅舎改築に向けたＪＲとの協議内容は。

②駅舎跨線橋階段の安全対策を施す考えは。

　アクションプランの諸施策を実現可能なものとしなければならない。２９年度

末人口３４，０００人を確保するための条例制定（変更）、予算措置（補正予算

含む）について問う。

　市街化調整区域内における京都府の開発審査会付議基準の緩和が実施

されたが、今後の定住促進に向けての取り組みを伺う。

広報体制について 　定住促進による人口増加に向けた広報体制について問う。

定住促進に向けたインフラ整備について

　市街化区域の定住促進重点地域におけるインフラ整備について市長の所

見を問う。

八木町木原、池ノ内地区の整備について

　新しい町づくりや道路整備に向け取り組まれてきた木原、池ノ内地区内の

現在の課題解決に向けて市長の所見を問う。

市　長

担当部長

○当市の介護事業所の経営実態と今後の事業展開についての見解は。

○今回のマイナス改定により、介護職員の給与が下がりサービス低下につ

　ながらないか。

○利用ニーズの高い在宅介護における、中重度者のケアや認知症の方へ

　のサービスに取り組むと加算されるが、人材確保に向けての考えは。

○職員の処遇改善に向けての取り組みは。

○現場からの提案課題含め、今後の事業推進に向けての担当部長の考え

　は。

○生活習慣病予防を柱とした、レセプトデータの活用で保健事業推進の考え

　は。

○傷病等の医療費の算出を可能にしている、呉市の先進事例など参考にな

　るのでは。

○健康寿命の延伸や医療費の削減にも期待できるのでは、担当部長の考え

　は。

○昨年４月、総務省主導により複式簿記、発生主義会計で財務書類作成の

　方針が出され、２０１５年度から、原則３年以内の実施が求められているが

　市長の見解は。

○財政の見える化へ、政策や事業にかかる費用、その効果を明確にする

　ツールとして公会計制度改革は必須なのでは。

データヘルスの推進について

公会計制度改革について財政

保健事業

市　長

定住促進アクションプランの具現化につ

いて

定住促進

活緑クラブ

　川勝　儀昭

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

介護報酬の改定に関して介護

市　長

担当部長

公明党

　林　　　茂

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

市　長

市　長

担当部長

教育長

市　長

担当部長

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　仲　　絹枝

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午前

教育

まちづくり

八木駅舎改築について

地域振興について

小学校再編について

平成２７年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

企画政策

財政

みらい南丹

　野中　一秀

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午前

市　長

担当部長

市　長

担当部長
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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

①昨年、１６道府県が合計特殊出生率や出生数の数値目標を設定した。数

　値目標に関する見解、市の現状並びに目標とする数値について伺う。

②地方人口ビジョン及び地方総合戦略にこれらの数値目標を設定するの

　か、また少子化対策への施策や計画を伺う。

①府の子育て支援医療助成制度が２７年９月に拡充予定である。これによる

　本市の負担軽減額等について伺う。

②本市の子育て医療費助成制度拡充についての見解を伺う。

③すこやか子育て医療費助成制度の償還払いと現物給付について伺う。

就学前児童対策について

　園部地域の就学前児童施設の受け入れ状況、施設環境整備についての

見解と将来計画を伺う。

平成26年度に対する総括について 　市長が掲げた６つの政策に対する１年目の成果について伺う。

次年度について 　次年度への課題、考えは

公共工事発注者の責務について

　改正公共工事品質確保促進法に基づく共通ルール「運用指針」について、

市長の考えを伺う。

災害工事の進捗状況について 　災害工事の現状、年度内完成について伺う。

都市計画 都市計画道路について 　園部地域の未着手路線について伺う。 担当部長

①本市においての事前登録型本人通知制度の現状認識を市長に伺う。

②不正取得された場合の対応について伺う。

①「立地自治体以外の権限」についての立場に変更はないか

②府の「安全協定」の内容と関連自治体の対応の見直しは

③「同意権」などの権限は盛り込まれているのか

④関西電力の「説明義務」は今回の再稼働に及ぶのか

⑤実効性のある協定内容にするよう府に求めるべきではないか

①駅前広場用地購入費の単価算定の根拠は適切であったか

②買収予定地の経緯を承知しているか

③主張すべきはしっかり主張すべきではないか

④道理に基づく主体的立場で交渉を

①事業の果たしている役割について市長の認識は

②介護保険の改悪に呼応した事業内容改悪の計画は事実か

③事業の改悪は中止すべきではないか

④「住民主体による支援」は本当に可能か

⑤国の言いなりではなく現行サービスを守る決断を

①本市として「森の京都」の取り組みは。

②専門部署の設置の考えはないか。

③国定公園事業と関連させての事業展開を図っては。

①５月と９月の大型連休に臨時運行は。

②運行時の緊急連絡体制は。

地域振興 携帯電話の不通地域の解消について

　美山町には集落がありながら未だ、携帯電話のつながらない地域がある

が、その解消に向けての方策は。

担当部長

平成２７年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

まちづくり

原子力発電所の再稼働を巡る「安全協

定」について

担当部長

市　長

丹政会

　柿迫　正紀

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

森の京都 本市の考え方と推進体制について

交通対策 市営バス、スクールバスの運行について

防災

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　鞆岡　　誠

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午前

市　長

担当部長

市　長

市　長

担当部長

「筋トレ教室」について福祉

ＪＲとの協議・交渉は主体性をもって行え

子育て医療費助成について

市　長

市　長

担当部長

市　長

担当部長

無所属

　前田　義明

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

人権

総務

市政

住民票や戸籍の不正取得について

丹政会

　谷尻　昌史

　（一問一答）

質問予定日

　3月4日　午後

市　長

市　長子育て

少子化対策 数値目標について
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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

防災 防災無線の運用について

　市内に防災無線を整備されたが、一人住まいの高齢者や聴覚障害者に対

する現況と対応策について見解を伺う。

福祉 健康・医療・介護システムの構築について

　健康寿命を延ばし、地域の活性化を図るため、高齢者自らが、各地区で健

康増進・介護予防活動などを通じ、元気になるシステムを構築する考えはな

いか伺う。

地域振興

地域創生関連法に伴う今後の進め方に

ついて

　まち・ひと・しごと創生法に伴う「地方人口ビジョン」「地方版総合戦略」策定

に向けた、今後の進め方についての考えを伺う。

○昨年の１．５ｍ水位を下げたことについての検証と問題は。

○今年の取り組みについての考えを伺う。

○水抜き開始時や水位の下がった時点で要望している団体への通知を。

○各校区で跡地利用について検討されているが、まだ結論が出ておらず早

　速の管理は出来ない。４月１日からの施設管理はどのようになるのか伺う。

○美山町の地域振興会のような対応が出来るのか伺う。

○ 事業開始からこれまでに返納された人数と効果を伺う。

○ 交付されたバス、タクシー利用券の利用状況は。

○ 利用券を地元商店でも利用できるように出来ないか伺う。

○ 水道法で工事現場には技術管理者を置かなければならないと定められてい

　る。

　 現在２名の管理者が配置されているが、簡易水道の統合に向けての工事が

　多くあり、また突然の漏水による工事も発生する。今の状態では管理に無理

　があると感じる。管理上迅速かつ適切な対応ができる体制の整備が必要と考

　えるが市長の見解を伺う。

○船岡水道施設を上下水道事業部の事務所とすることで美山への対応も早

　くなるのではと考えるが伺う。

①この法律は適切な管理が行われていない空家等が防災、衛生、景観等の

　地域住民の生活環境に深刻な影響を及ぼしており、地域住民の生命・身

　体・財産の保護、生活環境の保全を図り、あわせて空家等の活用を促進す

　るために策定された。本市における「空家」及び「特定空家」の現状を伺う。

②「特定空家」に対しては空家等対策計画を作成し、それに基づく対策の実

　施や必要な措置を早急に講ずる必要があると考えるが、今後の対応を伺

　う。

③空家等対策計画の作成には協議を行なうための協議会を組織することが

　できる。本市においても組織する予定があるか伺う。

④この法律は「特定空家」の問題解決に加え、活用できる「空家」の有効活

　用の狙いがあると考える。空家バンク等とともに定住促進との関連につい

　て伺う。

まちづくり

農業振興地域の整備に関する法律

及び農地法について

　都市計画法の市街化調整区域における住宅建築の開発審査会付議基準

が緩和された。これにより都市計画法上は調整区域において自己住宅建築

の可能性が広がったが、農地に建築したい場合、農業振興地域の整備に関

する法律及び農地法の規制により建築が困難になる場合がある。この法律

についても緩和措置等を検討や要望すべきと考えるが、市長の見解を伺う。

①跡地施設について新しい利用目的が決定し、活用されるまでは市が維持

　管理する予定であるが、具体的な対応を問う。

②閉校後の跡地施設で事故等が発生した場合の対応について問う。

③小学校の図書を含む備品は子供たちの努力や地域の皆様の寄附等によ

　り集められたものがある。閉校後の図書や備品についての対応を問う。

①要望書が提出された地域の利活用に向けた具現化の進捗状況について

　伺う。

②利活用の内容が近隣の地域と重複した場合の対応を伺う。

再編後の児童の備品について 　新しい校章の配付及び体操服等の備品について伺う。 教育長

福祉

「つながろう南丹ネット」及び行方不明者

捜索の対応について

　市発足以降の行方不明者捜索の対応及び検証について伺う。 市　長

平成２７年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

閉校される小学校跡地施設及び備品の

維持管理について

高齢者運転免許証自主返納支援事業について

小学校跡地利活用について 市　長

小学校再編対策

市　長

上下水道
上下水道部の体制について

市　長

無所属

　村　好高

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午後

空き家対策

空き家等対策の推進に関する特別措置

法について

市　長

市　長

教育長

市　長

丹政会

　谷尻　宣雄

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午後

丹政会

　大町　　功

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午後

商工観光 るり渓水質浄化問題について 市　長

教育 小学校統合後の施設管理について 市　長

地域交通と

商工活性化
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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

①施策における「園部女性の館」の位置付けと施設の活用の方針について

②施設の管理運営の在り方について

③他の施設との関係における使用料の考え方

④施設の改修・修繕についての考えは

⑤「園部女性の館管理運営基金」の活用について

放課後児童健全育成事業

放課後児童クラブの充実について

①２７年度の放課後児童クラブの実施方針について

　国の「子ども・子育て支援新制度」の実施や今春からの小学校統廃合など

を受け、市の放課後児童クラブの開所・運営についてどのように取り組んで

いくのか。

　１）ニーズ調査の結果とその分析について

　２）放課後児童クラブ受け入れ対象年齢について

　３）開設場所について

市長

教育長

担当部長

公共工事の実施

「担い手３法」の改正を踏まえた今後の公

共工事について

　「公共工事の品質確保の促進に関する法律」（品確法）、「公共工事の入札

及び契約の適正化の促進に関する法律」（入契法）、「建設業法」の３法律の

改正・施行を踏まえた市の公共工事の発注・入札・監理などの今後の対応に

ついて

市　長

担当部長

平成２７年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

無所属

　山下　秋則

　（一問一答）

質問予定日

　3月5日　午後

女性の館管理運営事業

「女性の館」の現状及び今後について

市　長

担当部長


